

Ressort: Finanzen

Bundeskartellamt verhängt 2018 deutlich mehr Bußgelder

Berlin, 21.12.2018, 00:00 Uhr

GDN - Das Bundeskartellamt hat 2018 deutlich höhere Strafen gegen Unternehmen wegen Wettbewerbsverstößen verhängt als im Vorjahr. Es seien Bußgelder in Höhe von rund 375 Millionen Euro gegen 22 Unternehmen sowie 20 verantwortliche Personen ausgesprochen worden, sagte der Präsident des Bundeskartellamtes, Andreas Mundt, dem Nachrichtenmagazin Focus.

Im vergangenen Jahr seien es 66 Millionen Euro gewesen. Als Gründe für den massiven Anstieg nannte Mundt die Schließung von Gesetzeslücken sowie die Aufdeckung von Preisabsprachen in der Edelstahl-, Kartoffel- und Asphaltbranche. Seine Behörde werde für das zu Ende gehende Jahr insgesamt sogar 470 Millionen Euro an den Bundeshaushalt überweisen, so der Präsident des Bundeskartellamtes. Darin seien auch Nachzahlungen aus früheren Jahren enthalten. "Es ist nicht unsere Aufgabe, den Haushalt mit möglichst hohen Bußgeldern zu füttern, sondern dafür zu sorgen, dass der Wettbewerb funktioniert", sagte Mundt dem Focus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117302/bundeskartellamt-verhaengt-2018-deutlich-mehr-bussgelder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619